

Declaración de Takayama, la ciudad de la paz

24 de marzo de 2017

Declaración

La ciudad de Takayama, rodeada por una exuberante naturaleza representada por la sierra de Hida-sanmyaku, ha fomentado la cultura tradicional, como los festivales y las técnicas artesanales, y en su calidad de “ciudad turística internacional” ha dado importancia a las relaciones con las comunidades vecinas.

También ha establecido el “Día de Takayama, la ciudad de la paz”, una fecha onomástica internacional para la paz. Y desde las tierras de Hida Takayama hacemos un llamamiento para que la paz duradera llegue a reinar en todo el planeta.

Sin embargo, en algunos lugares del mundo no cesan los conflictos, los atentados terroristas y las hambrunas, y, por si fuera poco, la amenaza de las armas nucleares se ha vuelto una realidad.

Hemos decidido actuar conforme al deseo ferviente de que llegue el día en que la gente de todo el mundo pueda vivir tranquilamente y en paz.

Lo que hemos aprendido del pasado y lo que vamos a transmitir al futuro:

La miseria de las guerras, las armas atómicas, la estupidez y el miedo, así como la importancia de la vida.

Lo que vamos a continuar preservando:

La exuberante naturaleza, la cultura tradicional que nos enorgullece y los vínculos entre las personas.

Lo que vamos a atesorar:

La diversidad cultural, a fin de comprenderla y respetarla.

Nosotros, como ciudadanos de esta ciudad, declaramos a Takayama como la ciudad de la paz eterna.